

Ammerländer Versicherung übernimmt agencio zu 100 Prozent - Gründer und Vorstandssprecher Holger Koppius scheidet aus dem Unternehmen aus



Neubau

© Ammerländer Versicherung VVaG

Holger Koppius ist seit mehr als 36 Jahren in der Versicherungsbranche aktiv, hat mehrere Unternehmen gegründet und sich bei seinem großen Projekt zuletzt etwas völlig Neues vorgenommen. Sein Ziel war es, Klimaschutz und Versicherung zu verbinden. Seine Idee: Ein As-sekureur, der ausschließlich klimapositive Produkte anbietet und bei dem ein fester Anteil der Versicherungsprämie für nachhaltige Projekte eingesetzt wird. Mit der Gründung der agencio Versicherungsservice AG und der engen Verzahnung mit dem Institut für Umwelt- und Klimaschutz in der Versicherungswirtschaft (IKV) e.V., an dessen Entwicklung Holger Koppius ebenfalls maßgeblichen Anteil hatte, hat er dafür den Grundstein gelegt.

Am 31. Juli 2025 wird Holger Koppius nun auf eigenen Wunsch sein Amt als Vorstand bei agencio niederlegen und aus dem operativen Geschäft ausscheiden. „Ich bin dankbar, dass mir die Möglichkeit gegeben wurde, agencio auf den Markt zu bringen und ich bin froh, dass ich in der Ammerländer Versicherung (AV) einen Partner gefunden habe, mit dem aus meiner Idee eine erfolgreiche Story werden konnte. Wir haben mit agencio eine zukunftsweisende Kombination aus Versicherung und Nachhaltigkeit geschaffen, die in dieser Form in der Branche nach wie vor einmalig ist.“

Im Zuge seines Rückzugs aus der aktiven Tätigkeit bei agencio veräußert Holger Koppius auch seine Unternehmensanteile. Diese werden von der Ammerländer Versicherung, die aktuell bereits 60 Prozent an agencio hält, übernommen und damit die finanzielle Stabilität auch zukünftig gewährleistet. Die entsprechenden Verträge sind bereits unterzeichnet. Sobald der Übergang der

Aktien in den kommenden Wochen erfolgt ist, wird die agencia Versicherungsservice AG dann eine 100%ige Tochtergesellschaft der AV sein.

„Wir waren und sind von der Idee hinter agencia überzeugt, darum investieren wir auch weiterhin darin. Das Thema Nachhaltigkeit wird in der Versicherungsbranche immer wichtiger. Mit agencia können wir dieses Feld fundiert abbilden. Durch einen eigenen Assekuradeur erschließen wir uns zudem einen zusätzlichen Vertriebskanal“, erklärt Axel Eilers, Vorstandsvorsitzender der AV und gleichzeitig Aufsichtsratsvorsitzender bei agencia.

Die Ammerländer Versicherung bedauert das Ausscheiden von Holger Koppius sehr und dankt ihm für sein langjähriges Engagement - er hat wertvolle Impulse gesetzt und mit Leben gefüllt. Durch die konstruktive und vertrauensvolle Zusammenarbeit mit der Ammerländer Versicherung hat sich agencia in den vergangenen Jahren stetig weiterentwickelt. „Wir wollen agencia im Sinne dieser Ideen und Maßstäbe, die wir uns bei der Gründung gesetzt haben, weiterführen und zu einem anerkannten Unternehmen in der Branche machen“, erklärt Axel Eilers.

Eine weitere Zusammenarbeit mit Holger Koppius wird es an anderer Stelle geben. Sein Amt als Vorstand im IKV wird Holger Koppius auch weiterhin bekleiden. „Wir werden in diesem Rahmen partnerschaftlich miteinander arbeiten, um gemeinsam Umwelt- und Klimaschutz in der Versicherungsbranche weiter zu etablieren und damit für mehr Nachhaltigkeit zu sorgen.“ Holger Koppius hat bereits weitere Pläne und wird der Versicherungsbranche erhalten bleiben.